

10.01.2019

Unser Jahreszyklus und seine Bräuche

Das Stadtmuseum im Rathaus-Center zeigt noch bis Samstag, 19. Januar 2019, die Reformationausstellung: "Neuer Himmel. Neue Erde. Die Reformation in der Pfalz". Zu Beginn des neuen Jahres erfahren Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren viel Spannendes über die vier Jahreszeiten und die damit verbundenen Bräuche im Christentum und in anderen Religionen. Was hat der Hase mit Ostern zu tun? Was ist das muslimische Zuckerfest und warum feiert das Judentum Chanukkah? Dieses und viele weitere Feste im Laufe eines Kalenderjahres können Kinder am Donnerstag, 17. Januar 2019, von 15 bis 17 Uhr im Stadtmuseum im Rathaus-Center kennenlernen; dabei gibt es viele Gemeinsamkeiten. Welche Bräuche sind uns Menschen heute noch wichtig und wie feiert man sie in Ludwigshafen? Am Ende darf jedes Kind einen selbst gestalteten Kalender zu den wichtigsten Feierlichkeiten mit nach Hause nehmen. Der Eintritt ist frei.